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令和５年第１８回教育委員会会議 議事録

１ 期 日 令和５年１２月１１日 月曜日

２ 場 所 教育委員室

３ 開 会 午後２時

４ 閉 会 午後２時１５分

５ 出 席 者 教育長 安田 浩幸

委 員 吉村 昌之

伊勢 昌弘

松塚 智宏

６ 説明のための出席者

教育次長 村田 詠吾 教育次長 和田 渉

総務課長 高島 知行 高校教育課 藤澤 修

７ 会議に付した事項

報告第７号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見についての専決処分

報告

８ 承認した事項

報告第７号 議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見についての専決処分

報告

９ 報告事項

・秋田県立鹿角高等学校の校章図案について

10 会議の要旨

【安田教育長】

ただいまから、令和５年第１８回教育委員会会議を開催いたします。

本日の議事録署名員は１番吉村委員と５番松塚委員にお願いします。なお、２番大塚委員と

４番奥委員は本日欠席しております。

はじめに、報告第７号「議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見についての専決処

分報告」について、総務課長から説明をお願いします。

【総務課長】

報告第７号「議会の議決を経るべき教育関係議案に対する意見についての専決処分報告」説

明概要
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・県議会第３回定例会に追加提案する一般会計補正予算案等について、知事から意見を求めら

れていたが、教育委員会を開くいとまがなかったため、教育長が専決処分し、原案通り同意

する旨を回答している。

・今回の補正予算案の総額は、８億５,８９８万１千円の増額である。

・今回は、国の新たな総合経済対策を受け、物価高騰への対応などを行うものである。主な内容

は、資料にあるとおり。

【安田教育長】

ただいまの説明について質疑等ございませんか。

【吉村委員】

社会教育施設のＬＥＤ化改修について、対象施設は８施設となっておりますが、今回で施設の

ＬＥＤ化はほぼ完了するのでしょうか。

【総務課長】

今回は、利用料が発生する８つの社会教育施設について、館内全ての照明をＬＥＤ化する予定

です。他の施設については、まだＬＥＤ化が済んでいないところもありますが、順次ＬＥＤ化を

図っていくことになります。

【安田教育長】

他になければ、報告第７号を承認してもよろしいでしょうか。

【全委員】

異議なし。

【安田教育長】

それでは、報告第７号を承認します。

次に、報告事項「秋田県立鹿角高等学校の校章図案について」、高校教育課長から説明をお願

いします。

【高校教育課長】

報告事項「秋田県立鹿角高等学校の校章図案について」説明概要

・令和５年７月１８日から８月３１日にかけて公募したものの中から、統合対象校３校の生徒代

表者や学校関係団体代表者による意見交換会、アンケート結果などを踏まえて選考した。

・校歌については現在作曲中であり、令和６年２月の教育委員会会議で公表する予定である。

【安田教育長】

ただいまの説明について質疑等ございませんか。
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【伊勢委員】

良いデザインだと思います。この校章は何色ですか。

【高校教育課長】

白色と黒色の２色のデザインとなります。

【松塚委員】

とても良いデザインで、喜んで使ってもらえるのではないかと思います。ちなみに、作者の北

野さんは和歌山県在住の方とありますが、秋田にゆかりのある方なのでしょうか。

【高校教育課長】

特に、ゆかりのある方ではないようです。

【松塚委員】

何かで校章デザインを募集していると知り、応募されたということですね。これを機に、訪問

していただけると嬉しく思います。

【伊勢委員】

バッジもこの形で作るのでしょうか。もしこの形をそのままバッジにしたときに、角の部分が

鋭利になったり折れたりすることはないでしょうか。

【高校教育課長】

補作の段階で、原案よりもかなり丸みを帯びたデザインにしてもらいました。バッジの形状に

ついては、今後検討していきます。

【安田教育長】

予定された案件は以上ですが、他にございませんか。特になければ、以上で本日の会議を閉

じます。お疲れ様でした。


